
1 

 

 

     
Dans ce numéro: 

 

                                 Les bienheureux 

                                 Israël 

                                 Les Palestiniens 

 
  

                            

 

                  Datum:   15-02-2024,  nombre  96 

 

Les amis de la Révélation de Jésus par le scribe et prophète écrivain Jakob Lorber se sentent liés à tous les 
peuples du monde en tant que créatures et enfants d'un seul et même Père. Ce Père céleste s'est incarné il y a 
environ 2 000 ans en Jésus-Christ et ne s'est manifesté en tant que Sauveur et Enseignant qu'au cours de sa 
trentième année, pendant trois ans. Les amis spirituels de la Révélation divine [re]connaissent dans cette 
révélation éternelle une nouvelle et grande Parole de Dieu et ont pour objectif de parvenir à un échange joyeux 
commun. 

 

                                     AUTORÉFLEXION - EXAMEN DE CONSCIENCE                                             

                                      E-mail: zelfbeschouwing@gmail.com 



2 

 

 

                
                     Gerard 
 

           Contacts - Actualités - Commentaires  

www.zelfbeschouwing.info                                      E-mail: zelfbeschouwing@gmail.com 

 

 
 

Les bienheureux  
 

Le septième chapitre de l'Apocalypse décrit les 144 000 bienheureux de toutes les tribus de 

JACOB: 

´Et j'entendis le nombre de ceux qui avaient été marqués du sceau: cent quarante-quatre mille 

furent marqués du sceau pour toutes les générations des enfants d'Israël´ (Apoc. 7:4-8). 

 

Nous allons maintenant comparer les 12 fils de Jacob et les 12 disciples de Jésus dans l'ordre 

précis et correct. 

 

 Les 12 fils de Jacob      Les 12 disciples de Jésus 
 

1. Juda  12000       <<<<->>>> Simon Pierre 

2. Ruben  12000       <<<<->>>> Andrès, frère de Pierre 

3.  Gad  12000       <<<<->>>> Jacques, fils de Zébédée 

4. Ascher  12000       <<<<->>>> Jean, frère de Jacques 

5. Naphtali 12000       <<<<->>>> Philippe  

6. Menasse 12000       <<<<->>>> Barthélemy 

7. Siméon 12000       <<<<->>>> Thomas 

8. Lévi  12000       <<<<->>>> Matthieu  

9. Isaschar 12000       <<<<->>>> Jacques, fils d'Alphée 

10. Zabulon 12000       <<<<->>>> Thaddée ou Lebbeus 

11. Joseph 12000       <<<<->>>> Simon de Cana 

12. Benjamin 12000       <<<<->>>> Judas Iscarioth 

  144000 
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Ruben de Léa     Gen. 29:32  (1e) Voir 
Shimon de  Léa      Gen. 29:33  (2e) Entendre  
Lévi de Léa       Gen. 29:34  (3e) Guide  
Juda van Léa       Gen. 29:35  (4e) Louange 
Dan de Bilha (Rachel)     Gen. 30:6  (5e) Loi 
Naphtali de Bilhah (Rachel)     Gen. 30:8   (6e) Lutte 
Gad de Zilpah (Léa)    Gen. 30:11  (7e) L'espoir, le bonheur 
Asher de Zilpah (Léa)     Gen. 30:13  (8e) Gras, abondance 
Issachar de Léa     Gen. 30:18  (9e) Salaires du Seigneur 
Zabulon de Léa      Gen. 30:20  (10e) Don, cadeau   
Joseph de Rachel     Gen.30:24  (11e) Un autre à venir 
Benjamin  de  Rachel     Gen. 35:18  ( 12e) Fils de droite 

  

 Jésus est en conversation avec un pharisien. Ce dernier lui dit: "Mais si des dieux 

naissent de l'âme des habitants de cette terre, où auront-ils de l'espace pour se mouvoir 

et régner dans leur liberté, leur indépendance et leur puissance divines? Car l'esprit 

aussi a besoin d'un certain espace et d'un certain temps, même s'il est au-dessus de 

l'espace et au-dessus de tout temps en raison de ses attributs divins. J'ai dit: "0 esprit 

mesquin et complètement ratatiné! N'as-tu jamais vu un ciel étoilé? Ne sais-tu pas 

encore ce que sont ces étoiles que tu vois en si grand nombre? Regarde, si douze 

mille âmes surgissaient de chaque atome de cette terre - ce qui produirait un 

nombre si énorme qu'à notre époque, même le meilleur calculateur ne le croirait pas 

possible - il y aurait à peine une âme sur un monde solaire dans le grand espace de la 

création, sans parler du nombre encore plus grand de terres, qui ne sont pas rares à se 

déplacer par plusieurs milliers autour d'un seul monde solaire.‖ (GJE6-226:1,2) 
 

Pourquoi Jésus mentionne-t-il 12 000 âmes dans ce contexte? 

 

Swedenborg écrit dans son livre "L'Apocalypse déployée", deuxième volume, volume 3, 

section 428: "La qualité de ceux qui sont dans le bien, séparés du mal".  Qui sont donc ici les 

"bons" et les "mauvais"? Tous ceux qui sont dans les choses vraies, séparées du bien, et qui 

sont donc dans l'Eglise du Seigneur. Il est d'abord question des 144000, puis de 12000 de 

chaque tribu de Jacob.  

 

Les choses spirituelles ne sont ni comptées ni mesurées, mais elles viennent ici du monde 

spirituel ou du ciel. Les nombres signifient des choses célestes dans le ciel, et il en est de 

même dans la Bible. Même les anges parlent entre eux en nombres, car les nombres 

contiennent une série de choses qu'ils ont dites. Swedenborg explique cela en détail dans son 

livre 'Le ciel et l'enfer', section 263, où l'on peut lire ce qui suit. 

 

144000 signifie "ceux qui sont dans les vraies choses du bien". Israël avait 12 

tribus et ces 12 signifient dans le monde spirituel: l'église. Israël symbolise donc les vrais 

religieux. 144 vient de 12x12 et douze signifie 'toutes choses' et 144000 signifie 'toutes 

choses et toutes', c'est-à-dire 'des choses vraies du bien'.  

 

Les grands nombres sont une énumération des petits nombres et les petits nombres sont une 

addition des nombres simples. Ainsi, 144 000 provient de 12 000 multiplié par 12. Les grands 

nombres tirent leur signification des nombres singuliers. Cependant, ces derniers sont 
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indicatifs et donc déterminants en tant que nombre fondateur. Cela semble très logique, mais 

l'origine de ce calcul est tout autre. 

 

Swedenborg écrit donc que les plus grands nombres, dans leur désignation ou leur 

signification, tirent leur origine des nombres 2, 3, 5 et 7. Et cela est juste et bon. Ensemble, 

ils forment, sous une forme cachée, le nombre 17, d'où provient le mot hébreu TOV (9-6-2) 

(notre mot 'tof' avec la signification BIEN). 

 

Deux (2), selon Swedenborg, signifie "l'être unique", du bien. Trois (3) signifie "la plénitude" 

(pensez à un cercle!), les choses vraies. Cinq signifie "beaucoup et quelque chose". Sept 

signifie "le sacré".  

 

À partir du 2, on obtient les nombres suivants:  4  8  16   

       400  800  1600 
       4000  8000  16000 

 
Puisqu'ils s'élèvent à partir de ce singulier par multiplication en eux-mêmes et ensuite par 10 (donc       
4  8  16  s'obtient comme suit:   4+4 = 8 + 8 = 16 
 

A partir du 3, on obtient les nombres suivants:  6  12  24 

       72  144  1440  144000 
 

A partir du 5, on obtient les nombres suivants:  10  50  100 

       100  1000  100000 
 

Du 7, on obtient les nombres suivants:   14  70  700 

         7000  70000 

 

Parce que le 3 signifie le plein et que le plein est TOUT, le nombre 12 en découle, car il 

signifie "toutes choses et tout". Et parce que les choses vraies sont issues du bien, le nombre 

12 apparaît parce qu'il est issu du 3 multiplié par 4.  

 

Du trois, on dit "des choses vraies", et du quatre, on dit "du bien". Douze signifie donc 

TOUTES CHOSES.  

 

Chaque tribu de Jacob signifie l'un ou l'autre universel (ils sont donc plus nombreux ici!) ainsi 

que l'église essentielle. Les 12 000 personnes de chaque tribu d'Israël étaient toutes bénies. Ils 

étaient ceux qui avaient été inclus.  

 

Swedenborg explique que nous ne devrions pas prendre les chiffres au pied de la lettre, mais 

plutôt de manière symbolique. 12000 d'une tribu de Jacob signifie 12000 au sens figuré. Par 

conséquent, toutes les tribus de Jacob (=Israël), donc ensemble les 144000 signifient: "ceux 

qui sont dans les choses vraies du bien". 

 

Tous, où qu'ils soient sur la terre (NDLR: les Juifs dispersés) symbolisent l'Eglise du Seigneur 

et font cette Eglise, sont cette Eglise. Car, écrit Swedenborg, "où sont maintenant ces tribus, et 

où étaient-elles lorsque Jean décrivait la situation? Ne sont-elles pas dispersées sur une grande 

partie du royaume terrestre? Personne ne sait où elles se trouvent, sauf la tribu de Juda". 
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Pourtant, il est dit d'eux qu'ils doivent être gouvernés afin d'être conduits au ciel par le 

Seigneur et d'être avec lui.  On sait que les ELF des tribus susmentionnées avaient été exilées 

du pays de Canaan pour cause d'idolâtrie et d'autres abominations. Il en va de même pour la 

nation juive. Par conséquent, les tribus de Jacob ne doivent pas être comprises comme des 

tribus et les 12000 ne doivent pas être comprises (littéralement) comme les 12000. Que se 

passe-t-il alors? Tous ceux qui sont dans les choses vraies de ce 

qui est bon. Tous ceux qui font partie de l'Église du 

Seigneur. (Edit: Cela peut aussi être nous, les amis spirituels de Lorber, cela peut être les 

églises, connectées au Seigneur, cela peut être les frères et sœurs de l'Islam, également 

connectés à ALLAH (= le Seigneur). 

 

Chaque tribu de Jacob ou d'Israël est unique et possède une signification universelle 

caractéristique. Il existe une variété infinie de bonnes choses et, à partir d'elles, de vraies 

choses. L'ensemble du ciel est ordonné selon des afflictions caractéristiques. Le nombre 

144000 est le nombre 12000 multiplié par 12.  Toutes les choses vraies issues du bien signifie 

ainsi en ce qui concerne les genres et les espèces de celles-ci comme un résumé complet. 

 

La Bible parle à plusieurs reprises des mesures en nombre. (La mesure de la muraille est de 

144 coudées et la muraille a 12 fondements et sur les 12 portes sont écrits les 12 noms des 12 

tribus et sur les 12 fondements les 12 noms des apôtres. Les fondements étaient constitués de 

12 pierres précieuses. Elle avait une grande et haute muraille, douze portes, et sur les portes douze anges, 

avec des noms écrits, ceux des douze générations des enfants d'Israël. (Ap 21.12) "La muraille de la ville avait 

douze fondements, et sur eux étaient inscrits les noms des douze apôtres de l'Agneau" (Ap 21.14 et suivants). 

 

Apocalypse 21:16 parle de la Jérusalem céleste. La ville était quadrangulaire et sa longueur 

était aussi grande que sa largeur; il mesura la ville avec un roseau à 12000 stades, sa longueur, 

sa largeur et sa hauteur étant égales. 

 

Parce qu'une église dépeinte devait être établie, il fut prévu par le Seigneur que Jacob aurait 

12 fils. NUM.1:44: "Voici ceux dont Moïse fit le dénombrement, 

Aaron et les princes d'Israël. Ils étaient douze, chacun pour la maison de ses pères. 

 

 

 

Douze chefs d'Israël étaient jusqu'à l'INDÉPENDANCE de l'autel. De même, douze hommes 

furent envoyés pour explorer le pays de Canaan. (Canaan signifie ici l'Eglise). La Bible parle 

si souvent des 12 dans de nombreux contextes. Chaque tribu d'Israël symbolise une 

désignation. Ici, par exemple, Juda: "L'amour du Seigneur". 

 

Tous ceux qui sont désignés par les 12000 de chaque tribu ou par les 144000 SIGNÉS sur 

leur front. Ce sont ceux qui reconnaissent le Seigneur et qui l'aiment. La représentation du 

ciel suit l'ordre dans lequel les 12 tribus sont mentionnées. Aimer le Seigneur, ce n'est pas 

l'aimer selon la personne, mais c'est vivre selon ses enseignements.  

 

Jean l'évangéliste écrit: "En ce jour-là, vous saurez que je suis en mon Père, et vous en moi, et moi en vous; 

celui qui a mes commandements et qui les garde, c'est celui-là qui m'aime; et celui qui m'aime sera aimé de mon 

Père; je l'aimerai, et je me manifesterai à lui. Judas, qui n'était pas l'Iscariote, lui dit: Seigneur, pourquoi veux-tu 

te révéler à nous, et non au monde? Jésus lui répondit: Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole; et mon Père 

l'aimera, et nous viendrons à lui, et nous ferons notre demeure chez lui. Celui qui ne m'aime pas ne garde pas 
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mes paroles; et la parole que vous entendez n'est pas la mienne, mais celle du Père qui m'a envoyé. (Jean 

14:20,21,23,24) 
 
Un mot sur la dernière tribu d'Israël. (Benjamin, dans la langue hébraïque originale, signifie "fils de la droite". Il 

est né à Bethléem (le vrai est ici lié au bien dans le naturel!) (Gen. 35:16-19). Outre Jésus et Benjamin, David 

était également né à Bethléem. (1Sam.17:12, Michée 5:1) 

 

     .*.*.*.*.*.* 

 

ISRAËL 
 

Israël et ses habitants ont-ils changé au fil des ans? Le raid du Hamas du 7 octobre a été mis 

en scène par Israël, et non par le Hamas lui-même. (Les personnes intéressées peuvent obtenir 

gratuitement le scénario complet de ce raid). Les Israéliens d'aujourd'hui ne sont pas des Juifs, 

mais des sionistes. (Khasars). Seuls les quelques juifs orthodoxes sont des juifs hébreux, et ils 

ne veulent pas d'un État israélite! Y a-t-il une démocratie en Israël? Aussi peu qu'en Europe 

ou aux États-Unis. L'Israël actuel est-il le peuple de Dieu? Ce statut n'existe plus depuis deux 

mille ans. Ce n'était vrai qu'à l'époque de l'ancienne alliance! À l'époque de Jésus, en 

Palestine, il ne restait plus beaucoup de vrais Juifs (Hébreux), mais la ville HEBRON en est 

toujours dérivée. 

 

Les Palestiniens ont été chassés! Dès 1948 et bien avant. Ils ont dû quitter leur terre, on leur a 

volé leur patrie. Imaginez maintenant que les voisins vous volent votre jardin ou vous 

chassent de la maison pour y habiter eux-mêmes. Ne vous révolteriez-vous pas vous aussi? 

Vous prendriez certainement des mesures! Par conséquent, pouvez-vous imaginer pourquoi le 

peuple palestinien se révolterait? Nous ne parlons pas tant des dirigeants du Hamas que du 

peuple, du vrai peuple palestinien. 

 

Nombreux sont ceux qui désapprouvent la riposte des Palestiniens contre Israël. Est-ce même 

réaliste?   Qu'a fait Israël pour les personnes déplacées afin de donner aux Palestiniens un 

nouvel endroit ou une nouvelle terre où vivre? Rien, absolument rien. De plus en plus de Juifs 

s'installent délibérément à côté des Palestiniens, de sorte que leur espace devient de plus en 

plus petit. 

 

On peut donc être contre Israël, mais en faveur des (vrais) Juifs! Les (vrais) Juifs suivent la 

Torah, les sionistes (les Kasars), eux, suivent le Talmud. Les Juifs se sont dispersés dans le 

monde entier en l'an 70 et n'ont jamais fondé leur "propre" État par la suite. L'Israël 

d'aujourd'hui est en fait appelé la "nouvelle Khazaria".  

 

Le 28 avril 1847, Jésus Jehovah Zebaoth a notamment déclaré ce qui suit '... Ils (les Juifs) 

attendent toujours un Messie qui les ramènera un jour sur leur ancienne terre promise, et fera 

d'eux une grande et puissante nation; mais ce Messie ne viendra jamais, et ils resteront ce 

qu'ils sont jusqu'à la fin des temps; c'est pourquoi, ce qui est facile à comprendre, ils jouent un 

rôle extrêmement humble dans le monde spirituel et ne sont pas dignes d'attention. .... '' 
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Les origines réelles de l'Israël d'aujourd'hui se trouvent en Europe de l'Est avec le peuple turc 

des Khasars, dont le souverain a introduit la religion juive dans son pays. Ces Juifs sont 

également appelés Ashkénazes. Nombre d'entre eux ne sont arrivés dans les régions 

germanophones qu'au cours des siècles suivants. La terre d'Israël n'existe plus sur cette terre 

depuis l'an 70 de notre ère. Elle a été entièrement rasée et détruite par les Romains et tous les 

membres du peuple juif ont été dispersés par le vent. Le soi-disant État d'Israël d'aujourd'hui 

est en fait la "nouvelle Khazaria". Ils ont simplement occupé la terre de Palestine, y compris 

ses habitants.   

 

Au cas où des lecteurs de Lorber seraient choqués par ces informations ou ne voudraient pas 

les lire, le conseil est le suivant. Faites vos propres recherches. Le Seigneur nous a expliqué 

en détail, au cours des douze heures, pourquoi de telles choses se produisent. Aucun être 

humain ne peut le nier. Même à l'époque d'Hanoch, nous pouvons voir la stratégie politique 

astucieuse. Nous devons rester éveillés et ne pas fermer les yeux. Dans le mot politique se 

cache mais se lit clairement le mot POLICE. Au lieu d'être protégés, nous risquons d'être 

contrôlés. (En politique, bien sûr!) 

 

La Bible dit qu'Israël est la prunelle des yeux de Dieu. C'est le peuple de Dieu, dit-elle.  

Pourquoi le Hamas a-t-il envahi Israël? Les textes suivants de Jacob Lorber peuvent nous 

éclairer sur cette question. Il y a environ 2000 ans, à plus petite échelle, exactement la même 

chose s'est produite dans la partie sud de Gaza: ''Car de la côte de la Palestine, beaucoup de 

parents avaient fui par crainte d'Hérode, le meurtrier d'enfants, et ils racontaient rapidement 

les atrocités qu'Hérode commettait dans et autour de Bethléem et dans tout le sud de la 

Palestine, notamment avec l'aide des soldats romains! Pour une fois, il a conduit les enfants 

d'Israël de l'Egypte à la terre promise de Palestine, qui s'appelait alors Canaan (JJ-1-47:9, 1-

45:6). 
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Que reste-t-il des vrais Juifs, des vrais Israéliens? À l'époque de Jésus en Palestine, il n'y avait 

pas beaucoup de Juifs croyants vraiment fidèles, mais ils étaient encore très peu nombreux. 

En 2023-2024, combien en restera-t-il? Jésus a dit: "Mais maintenant, comptez combien il y a 

de Juifs qui n'ont pas été tentés et séduits par l'argent de ce monde! Dans toutes les villes de 

Galilée, de Judée, de Palestine, de Canaan et de Samarie, et même dans d'autres régions du 

pays, vous n'en trouverez pas cent qui, depuis des temps immémoriaux, aient suivi et 

conservé dans leur cœur et dans leurs actes la vérité selon Moïse et les prophètes. Ce 

n'est qu'aujourd'hui, grâce à Mon enseignement, qu'un plus grand nombre s'est à nouveau 

tourné vers l'ancienne vérité, et principalement dans la classe des pauvres. [GEJ.09_193.14] 

 

L'ange Raphaël a dit: "Le pays de Canaan a été donné aux enfants de Jéhovah, et des dieux y 

habiteront". Vous êtes donc maintenant au pays des dieux, et vous avez affaire à des dieux et 

non à de simples mondains, comme vous. Mais si tu veux obtenir quelque chose des dieux, il 

faut d'abord que tu puisses le leur demander très sérieusement, sinon les dieux se taisent et ne 

te donnent ni enseignement ni conseil. - Tu me comprends?‖ (par exemple Melchizédek au 

patriarche Abraham!) (GJE7-41:2) 

 

 

'S'il est déjà abominable et déshonorant pour un homme de tromper un, deux ou trois de ses 

frères, combien plus abominable doit être aux yeux de Dieu le fait que des hommes sachent se 

couronner et s'oindre par tous les moyens, puis, sous ce couronnement et cette onction, 

tromper des nations entières pour leur propre plaisir et leur avantage par tous les moyens 

imaginables, soit par la soi-disant sagesse de l'État, soit, si cela devait échouer, par une 

violence cruelle et ouverte!' [GZ.02_092,04]. 

 

Partout, il n'interdit expressément que cette activité, mais ici tout désir, car le danger qui en 

découle pour l'esprit est trop grand. Il éloigne complètement l'esprit de Dieu et le tourne 

complètement vers l'enfer. Il suffit pour s'en convaincre de constater que tous les autres 

pécheurs éprouvent des remords après avoir commis un péché, tandis que le riche spéculateur 

se réjouit et triomphe d'une spéculation heureusement réussie" [GS.02_092,15]. 
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Le texte suivant appelle l'usure l'abîme de l'enfer ouvert pour ces personnes. C'est là le vrai 

triomphe de l'enfer, et c'est pourquoi le prince de l'enfer préfère essayer de remplir les 

gens de toutes les manières possibles d'amour pour les richesses du monde, parce qu'il 

sait bien qu'ils sont les plus détestables pour le Seigneur quand ils sont remplis de cet amour, 

et qu'il a donc le moins de pitié d'eux!" [GS.02_092,16]. 

 

 
 

L'Apocalypse, le dernier livre de la Bible, est significatif à la fois de l'événement matériel 

actuel et de l'événement spirituel.  

 

Voici, je te donne des gens de la synagogue de Satan, de ceux qui se disent Juifs et qui ne 

le sont pas, mais qui mentent... (Apocalypse 3:9). 

Et il est précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé diable et Satan, celui qui séduit 

toute la terre, il est précipité sur la terre, et ses anges sont précipités avec lui. (Apoc.12:9) 

 

Un troisième ange les suivit et dit d'une voix forte: Si quelqu'un adore la bête et son image, et 

reçoit la marque sur son front ou sur sa main... (Apoc.14:9) 

 

Tous les sympathisants des Rothschild (un ordre secret obscur, incluant les francs-maçons) 

participent aux sacrifices humains, aux sacrifices d'enfants (abus d'enfants tels que la 

pédophilie) et au cannibalisme. A l'époque de l'Enfant Jésus, cela n'était pas inconnu. 

(Jeunesse de Jésus, ch. 69) 

 

Un Grec a dit en présence de Jésus: "Ce que la foi prescrit, l'homme doit le faire, s'il n'a pas 

de contre-arguments plus sages pour lui-même. Mais désormais ta foi doit se développer 

davantage, alors tu verras que les dieux exaltés ne désirent certainement pas que nous leur 

offrions des sacrifices humains, car ils ont eux-mêmes entre les mains d'innombrables moyens 

d'enlever à volonté des centaines de milliers de personnes de cette terre." [GEJ.03_083,04] 

 

Dans GEJ.02_089.10, on trouve une autre mention du satanisme. Les Juifs de l'époque se sont 

vus promettre une Canaan céleste si leur mode de vie était conforme à celle-ci. (Héb.11:16). 
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Jésus a souvent insisté sur le fait que "mon royaume n'est pas situé dans un lieu 

géographique". (Jean 18:36). Dieu n'est pas intéressé par une nation militaire qui fait la guerre 

et tue des gens.  

 

Judas l'a pris au pied de la lettre et s'attendait à une Jérusalem grandiose avec Jésus comme 

autocrate, comme le plus grand leader mondial. Mais il se trompait lourdement. Il a cherché 

ce qu'il y avait à l'extérieur de lui: le pouvoir et le prestige avec Jésus. Il ne voulait pas se 

transformer, mais Jésus ne parlait pas d'un royaume terrestre, mais d'un royaume céleste. 

 

Il y a beaucoup de malentendus sur le fait d'être juif ou israélite, ou descendant d'Abraham. 

Abraham était un homme pur et droit. Il n'était pas rusé et ne participait pas à des pratiques 

occultes. Il est resté fidèle à son Créateur. C'est pourquoi le Seigneur lui dit: "Tu seras le 

père de tous les peuples de l'histoire. De toi naîtra une grande nation qui viendra de 

toutes les nations du monde et qui s'appellera Israël". 

 

 
Benjamin Netanyahu montre ici la nouvelle carte d'Israël, c'était avant le 7 octobre. 

 

Israël signifie "homme de Dieu, prince de Dieu". (Enfant royal de Dieu). Un enfant royal du 

Créateur. Mais les descendants d'Adam ont quitté leur Créateur et sont retournés au mal 

obscur. Ils sont retournés à l'adoration des démons et des hommes, aux sacrifices d'enfants.  

 

Le livre biblique Galates 3:16 parle de la semence spirituelle. Les personnes au cœur pur, 

mais entourées par le mal, marchent sur ses traces. Isaïe et Paul ont clairement indiqué que 

seule une très petite partie de l'ancien Israël était le véritable Israël. Esaïe s'écrie à propos 
d'Israël: "Même si le nombre des enfants d'Israël est comme le sable de la mer, un reste sera 
sauvé". (Rom.9:27) 

 

Ce sont les Juifs qui ont rejeté Jésus il y a 2 000 ans, parce qu'à l'époque, ils voulaient un 

royaume militaire et politique. Ils voulaient vaincre les Romains et établir une nation militaire 

qui dominerait le monde entier. Ils interprétaient les Écritures d'une manière très terrestre. 
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La doctrine du sionisme remonte à l'époque de l'ancienne Jérusalem. Ils ont assassiné Jésus et 

massacré certains apôtres. Israël est très divisé dans ses croyances, dont beaucoup sont athées. 

Golda Meir, quatrième Premier ministre d'Israël, s'identifiait fortement au judaïsme sur le plan 

culturel, mais était par ailleurs une athée déclarée. L'une de ses célèbres déclarations était la 

suivante: "Je crois au peuple juif, et le peuple juif croit en Dieu". 

 

L'Israël d'aujourd'hui n'est plus le véritable Israël. Selon Jacob Lorber, tous les Juifs resteront 

dispersés dans le monde. [GEJ.10_197,04] Utiliser l'étoile de David et le nom d'Israël ne fait 

pas de vous un Israélien. C'est un conflit perpétuel entre les deux populations: les Israéliens et 

les Palestiniens. Mais ce n'est pas ce qui se passe réellement aujourd'hui.  

 

Ce sont les élites cachées qui, en arrière-plan, ont délibérément provoqué ce conflit pour en 

tirer des bénéfices financiers. C'est de l'argent sans précédent, la guerre comme modèle 

commercial. C'est une guerre entre l'État profond et l'humanité tout entière. Tant du côté 

d'Israël que du côté des Palestiniens, il y a maintenant de nombreuses victimes. 

 

Dans ce qui suit, le Seigneur dit: Je dis: "... à la grande honte de beaucoup de Juifs, qui 

ont la parole de Dieu et les commandements de Dieu, et dont le cœur tout entier est 

rempli de mensonges et de tromperies, de querelles, de fureurs, d'adultères et de toutes 

sortes de prostitutions". C'est pourquoi il arrivera aussi, comme le témoigne Daniel, que 

le royaume promis à David sera enlevé aux Juifs et donné aux païens, et que les 

descendants du fils d'Agar domineront sur les descendants d'Isaac, bien qu'à cette 

époque (il y a 2 000 ans!) tout le salut du monde entier vienne de la tribu de Juda." (GJE2-

107:10) 
 

 
 

Abraham dit à Jésus sur la montagne de l'exaltation: " Seigneur Jéhovah Zébaoth, j'ai si peu 

de raison de me réjouir de ma descendance! En vérité, les descendants d'Agar sont bien 

meilleurs dans leur conduite que les descendants de Sarah" [GEJ.07_162.04]. 
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Noé dit à ses deux fils: "Dieu soit loué, il prolonge la lignée de Sem! Que Canaan reste son 

serviteur! Dieu a aussi étendu Japhet et l'a fait habiter dans les tentes de Sem; mais que 

Canaan reste son serviteur!" [HGt.03_363.12] 

 

Lorsque Nemrod devint très puissant devant les hommes et très pieux, au point d'être appelé 

le tueur de Dieu, Cham, qui vivait bien depuis longtemps, se dit: "Qui seront les enfants de 

Dieu, sinon les enfants de Chu, et Canaan les servira?" [HGt.03_365.03]. 

 

Mais qu'y a-t-il de plus grand au monde qu'un pouvoir étatique usurpateur qui, vu du côté 

divin, n'agit jamais selon le conseil divin, mais seulement selon sa sagesse étatique mondaine, 

qui consiste en politique et diplomatie, soumet les peuples et utilise son pouvoir pour sa 

propre exploitation pompeuse et son bien-être consumériste? [GS.02_092,07]  

 

Le texte suivant appelle l'usure pour de telles personnes l'abîme de l'enfer ouvert. C'est là le 

vrai triomphe de l'enfer, et le prince de l'enfer s'efforce donc de remplir les gens de 

préférence de toutes les manières possibles d'amour pour les richesses du monde, parce 

qu'il sait très bien qu'ils sont les plus détestables pour le Seigneur lorsqu'ils sont remplis de cet 

amour et qu'il a donc le moins de pitié d'eux". 

 

Selon la description de Lorber, le Seigneur ne reviendra PAS sur la terre d'Israël, devenue 

sombrement païenne. Mais il reviendra dans des pays qui le servent encore, comme quelque 

part en Amérique. Dans un avenir proche, Israël sera à nouveau dissous et, pour la deuxième 

fois, dispersé à tous les vents.  

 

La troisième bête, qui ressemble à un "agneau" et qui a également "deux cornes", est 

l'industrie générale qui soutient fortement et finalement idolâtre la bête d'eau. Et qui, avec ses 

deux cornes, va à l'encontre des (principaux) commandements de l'amour! Il suffit de regarder 

l'Amérique et l'Angleterre. L'importance de cette troisième bête dans l'industrie se manifeste 

par exemple dans les mauvais traitements infligés aux enfants dans les usines anglaises 

et américaines, qui doivent souvent travailler de cinq heures du matin à plus de neuf 

heures du soir, debout, presque à moitié nus, et ce, souvent dès l'âge de huit ans. Ils ne 

reçoivent aucune instruction - sauf celle de leur existence d'esclaves industriels! Oh, si vous 

pouviez voir la nature de l'industrie avec Moi et par Moi, vous diriez: "Ô Père, c'est le dragon 

lui-même" [HiG.01_41.05.07,07-09]. 

 

La quasi-totalité des habitants de la terre voue un culte total à la deuxième bête blessée. Les 

rois, princes et autres fondateurs et inventeurs (industriels) sont vénérés partout? Des 

monuments leur sont érigés partout dans le monde. Quelle barbarie de faire croire que je peux 

même être adoré par des abominations! (Mais cela ne dure qu'un temps très 
court!) [HiG.01_41.05.07.10]   

 

Voyez la tromperie des habitants de la terre! L'image de la bête avec le coup d'épée de toute 

justice politique a maintenant pris vie! Les peuples ont été contraints d'élever cette image avec 

leur sang! Et maintenant, elle est ornée, parle et commande, tue et est adorée par tous les vers 

et les lèche-bottes, qui sont donc appelés "savants" et "journalistes", et encore par quelques 

humbugs, qui doivent avoir quelque chose de tout pour gagner quelque chose avec, sans 

travailler". [HiG.01_41.05.07.11] 'Mais si quelqu'un n'ose pas adorer cette bête, il se rendra 

vite compte de tout ce qu'elle a fait pour lui sur le plan terrestre' [HiG.01_41.05.07.12]. 



13 

 

Mais voici "l'esprit" (ou "la vie") à l'image de la bête: l'amour de soi et la cupidité ont atteint 

le sommet le plus élevé de tous les grands de ce monde, qui est le nombre complet 666, où 

l'amour de soi équivaut à 600, l'éclair volé équivaut à 60 (c'est-à-dire que le commandement 

divin est appliqué dix fois pour l'intérêt personnel!) et la charité n'équivaut finalement qu'à 6 

(c'est-à-dire que l'esclavage le plus parfait s'applique)! - Au lieu de donner pour cent, on exige 

pour cent!)  

N'est-ce pas la soif de pouvoir, soit par la force, soit par la raison? - Dites si un homme peut 

faire quelque chose sans cette marque? Qu'est-ce que l'homme sans cette marque pour 

l'homme? [HiG.01_41.05.07,14]   

 

Juges 1:18-19. "Juda prit Gaza avec toute la ville. "Juda s'empara de Gaza et de son 

territoire... Yahvé était avec Juda, et ils prirent possession de la montagne.” 

 

'Jesiah dit. ''Maintenant, dit l'Éternel, qui m'a formé dès le ventre de ma mère pour en faire un 

serviteur, afin de ramener Jacob à lui; mais Israël ne sera pas rassemblé; cependant je serai 

glorifié aux yeux de l'Éternel, et mon Dieu sera ma force. En outre, le Seigneur a dit par 

l'intermédiaire d'Isaïe: "C'est trop peu que tu sois mon serviteur pour relever les tribus de 

Jacob et pour ramener les préservés en Israël; je t'ai aussi donné comme lumière aux 

nations, pour être mon salut jusqu'aux extrémités de la terre" (Isaïe 49).:5,6)  

 

Israël, ô Israël, sois pacifique envers tous les peuples du monde, même envers tes voisins 

et surtout envers les Palestiniens, car ils sont aussi tes frères et tes sœurs.... 

 

      .*.*.*.*.*.* 

 

La Philistée 
 
Deux factions belligérantes d'une coalition, qui ont également combattu ensemble contre 

Israël en 1948 et 1967, mais qui n'ont pas encore été complètement détruites, comme cela est 

annoncé plus loin dans le même psaume. Ce sont des voisins directs d'Israël, alors qu'Ezéchiel 

38 parle au contraire de voisins secondaires: la Turquie, l'Iran, la Libye, le Soudan et la 

Russie.   

 

Mais ce que nous voyons aujourd'hui, c'est que Gaza en particulier tient à la destruction 

d'Israël, et que le Hezbollah au Liban tente lui aussi de profiter de la situation chaotique. Le P 

et le P sont la même lettre en hébreu, mais se distinguent par un point. Bien que les 

Palestiniens d'aujourd'hui soient loin de pouvoir être rattachés ethniquement aux Philistins 

d'origine, leurs noms sont apparentés.  

  

"Malheur aux insouciants de Sion et aux indifférents de la montagne de Samarie, la plus 

célèbre des chefs des nations, vers laquelle vient la maison d'Israël.  Marchez jusqu'à 

Kalné, et regardez autour de vous; de là, allez jusqu'à la grande Hamath, et descendez 

jusqu'à Gath des Philistins. Sont-ils meilleurs que ces royaumes? Leur territoire est-il 

plus grand que le vôtre?  Toi qui éloignes de toi le jour du malheur, et qui rapproches le 

siège de la violence [le Hamas]. Passez à Kalné, et voyez; de là, allez à Hamath, la grande 

[ville], et descendez à Gath, chez les Philistins: sont-ils meilleurs que ces royaumes, et leur 

territoire est-il plus grand que le vôtre?" (Amos 6:1-3) (Hamath se prononce Hamas! Hamas 

signifie "violence" ou "mort"). 
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Le Hamas a été fondé en partie grâce à Israël pour soutenir l'OLP à l'époque. Réalisez bien 

que cet Israël n'est pas encore l'Israël né de nouveau dont il est question à la fin d'Ezéchiel 37. 

 

 
 

"C'est pourquoi j'ai dit: Je ne les chasserai pas devant toi; mais ils seront pour toi 

comme des aiguillons dans tes flancs, et leurs dieux seront pour toi des pièges. (Richt.2:3) 

 

 Quoi qu'il en soit, nous savons qu'Israël, à l'époque de Josué, n'a pas chassé ou détruit les 

nations, comme Dieu l'avait ordonné, de sorte qu'elles sont toujours pour eux comme des 

"aiguillons dans leurs flancs". En ce sens, l'année 2023 peut certainement être interprétée. De 

nombreuses régions mentionnées dans Juges 1 sont curieusement encore des régions où vivent 

de nombreux "Palestiniens".   

 

Ce que beaucoup de gens ignorent, c'est que le mot hébreu Hamas signifie littéralement 

"violence" et "faux témoignage". Ce qui est encore plus intéressant, c'est que le mot Hamas 

n'est utilisé dans la Bible que pour désigner la violence à l'encontre du peuple juif. Le mot 

arabe emprunté au mot hébreu Hamas signifie également "courage" ou "être courageux", ce 

qui permet d'affirmer que c'est la signification du mot arabe emprunté qui a poussé le groupe 

Hamas à choisir ce nom. Au début du premier livre de la Bible, l'Éternel indique clairement 

que le sort de celui qui utilise la violence est la mort.   

 

Le mot Hamas apparaît également dans les Psaumes. Les psalmistes implorent la miséricorde 

et la délivrance des mains des hommes du Hamas. Les ennemis du peuple de Dieu sont décrits 

dans les Psaumes comme des "gens cruels" (Psaume 27:12). Les maisons du Hamas sont 

appelées "les lieux sombres de la terre". (Psaume 74:20).   

Deux passages de la Bible peuvent faire référence à la guerre actuelle d'Israël. (Obadiah 10 et 

Joel 3:19). Ces versets parlent spécifiquement de la violence exercée par Edom, autre nom 

d'Esau, l'ancêtre des Arabes, sur Jacob et Juda, les ancêtres du peuple juif. 
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"Car ils ont délibéré ensemble dans leurs cœurs, ils ont fait alliance contre toi: les tentes 

d'Édom et les Ismaélites, Moab et les Hagrites, Gebal, Ammon et Amalek, la Palestine et 

les habitants de Tyr.” (Ps. 83:6-8,)   

 

A en juger par ce que dit Obadje, "à cause de la violence exercée contre ton frère Jacob, la 

honte te couvrira et tu seras anéanti pour toujours". Joël dit qu'"Edom deviendra un désert 

désolé à cause de la violence exercée contre les Judéens: dans leur pays, ils ont répandu le 

sang innocent". 

 

Dans le prochain Bulletin, quelque chose de bon à partager: 
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      Dans le prochain Bulletin, quelque chose de bon à partager: 
 
Jean d'Allemagne sur la situation mondiale actuelle 
Jean l'évangéliste 
Comment nos âmes sœurs en sont-elles venues à lire ou à 
étudier les Écritures de Jacob-Lorber? 
Les lettres hébraïques 
Bruno Gröning 
Les guerres 
Vous êtes comme Abraham 
Souvenir d'une vie antérieure? 
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